

Artikel vom 11.02.2020

Zu Besuch im Gasthaus Husarenschänke:

Kandidatenvorstellung und Erläuterung des Wahlsystems



Mehr Spielraum für Investitionen
 Altenmarkter CSU stellt Kandidaten vor – Bürgermeister Bierschneider mit solider Bilanz

Von Stephan Schlaipfer

Altenmarkt. Eine Mannschaft aus bewährten erfahrenen Gemeinderäten sowie jungen engagierten Bewerbern stellte der CSU-Ortsverband Altenmarkt-Rabenden bei seiner Kandidatenvorstellung im Gasthof „Husarenschänke“ vor. Angeführt wird die Liste von Bürgermeister Stephan Bierschneider, der auf zwei erfolgreiche Legislaturperioden zurückblicken kann, in denen die Gemeinde schuldenfrei wurde und dennoch „ihre Hausaufgaben gemacht hat“.

Bierschneider betonte, dass er auf der Liste steht, da es dieses Mal wieder einen Gegenkandidaten für die Wahl zum Bürgermeister gebe. Außerdem wies er darauf hin, dass nicht nur die Hälfte der 16 Gemeinderatsmitglieder nicht mehr antreten, sondern auch die

Blick aufs Wahlverfahren und die Kandidaten des CSU-Ortsverbandes Altenmarkt-Rabenden: Bürgermeister Stephan Bierschneider stellte beides vor.

– Foto: Schlaipfer

einer beruflichen Verpflichtung der Kommandant der Betriebs- möglich auszubauen.

► [Hier geht's zum vollständigen Zeitungsbericht](#)